

Von: Dalla_Valle, Edi edi.dallavalle@wuerth-ag.ch
Betreff: WG: Rennbericht Pfronten
Datum: 20. September 2024 um 19:43
An: r.ha75@bluewin.ch

ED

Am Samstag 7.9.24 ging ich relativ unvorbereitet und kurzentschlossen zum Bike Marathon nach Pfronten.

Es war ein wunderschöner und heisser Tag, ich entschied mich für die mittlere Strecke, 51 Km und 1900 hm.

Beim Start ging es etwa 5-6 km flach und ziemlich gemächlich, bevor es zum ersten Anstieg mit 650 hm und viel Teerstrassen zum Edelsberg. Danach ging es wieder runter. Nach ein paar km in der Ebene kam der nächste sehr steile Anstieg (meist Schotter) zum Himmelsreich. Danach ging es wieder runter ins Achtal und von dort wieder auf den Breitenberg bis zur Bergstation des Sessellifts auf 1670 müM. Es war heiss, der Anstieg brutal steil und die Akkus leer. Danach kam eine scharfe Abfahrt über einen sehr ruppigen und konvexen Forstweg runter nach Pfronten. Nach ein paar km im Flachen war dann nach 4:09 h Ende, was in meiner AK Rang 33 bedeutete.

Schönes Wochenende

Edi